

# JIS.CO.ID

## Di Safari Jumat Berkah, Kapolsek Pesanggrahan Berikan Bantuan Speaker Toa Kepada DKM Masjid AT Taqwa Petukangan Utara

Suhendi - [BANTEN.JIS.CO.ID](http://BANTEN.JIS.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 22:38



JAKARTA SELATAN – Sebagai salah satu wujud pelayanan kepada masyarakat,

Polsek Pesanggrahan mengadakan giat Safari Jum'at Berkah, seperti pada Hari Jumat sekitar pukul 12.00 Wib s/d selesai, acara berlangsung di Masjid Jami AT Taqwa Jl Swadarma Raya RT 01 RW 02 Kel Petukangan Utara Kec Pesanggrahan, Jakarta Selatan. (24/11/23)

Kegiatan Safari Jumat Berkah Polsek Pesanggrahan dipimpin oleh Kapolsek Pesanggrahan Kompol Dr Tedjo Asmoro, S.H., M.Si

Turut hadir dalam Kegiatan Safari Jumat Berkah antara lain :

- Kapolsek Pesanggrahan Kompol Dr Tedjo Asmoro, S.H., M.Si
- Wakasat Binmas Polres Metro Jaksel Kompol Firman
- Kasubaglog Polres Metro Jaksel Kompol Susilo R
- Para PJU Polsek Pesanggrahan
- Personil Bhabinkamtibmas
- Ketua DKM Masjid AT Taqwa Ustadz Amsar, Sag
- Imam Masjid Ustadz Agus, sag
- Ketua RW 002 Taufik Hidayat, Sag
- Para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat

Kegiatan siang ini diawali dengan pesan dan himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh Kapolsek Pesanggrahan sebelum pelaksanaan Sholat Jumat kepada para jamaah dilanjutkan dengan menunaikan ibadah sholat Jumat berjamaah dan sholat istighosah serta pembagian nasi kotak untuk para jamaah dan santunan kepada anak-anak.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pesanggrahan Kompol Dr Tedjo Asmoro, S.H., M.Si mengatakan, kegiatan siang ini diawali sebelum pelaksanaan Sholat Jumat akan disampaikan pesan dan himbauan kamtibmas dan nanti setelah sholat Jumat, anggota kami akan membagikan nasi kotak untuk para jamaah dan juga akan diberikan santunan kepada anak-anak.

Adapun beberapa poin pesan dan himbauan yang akan disampaikan yaitu bahwa tiap Jumat seluruh pejabat Polsek Pesanggrahan berikut anggota yang beragama Islam melaksanakan program dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto yaitu Jumat Curhat dan Jumat Keliling ke masjid-masjid bersama Bhabinkamtibmas untuk mencegah maraknya gangguan keamanan dengan meningkatkan peran serta masyarakat.

Kami juga mengajak peran serta warga dalam harkamtibmas di lingkungannya masing-masing, baik dengan menggalakkan siskamling atau menggunakan tenaga keamanan swakarsa, ditambah dengan memasang CCTV di tempat yang dianggap rawan serta memberikan nomer ponsel Kapolres, Kapolsek dan sekaligus mensosialisasikan layanan call center 110 gratis milik Polri,"jelas Kompol Tedjo Asmoro.

Lanjut Kumpul Tedjo, dalam menghadapi Pemilu 2024 mendatang, agar masyarakat tidak mudah terprovokasi dan diadu domba oleh berita Hoax dan saling mengingatkan dalam kebaikan agar terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Pesanggrahan.

Dan menyampaikan sebagai umat yang beragama Polri dan ulama wajib hukumnya bersama-sama mengajak masyarakat untuk melakukan kebaikan dan mencegah hal-hal yang buruk bagi masyarakat.

Dalam kesempatan ini Polsek Pesanggrahan menyerahkan bantuan yaitu : 2 unit speaker Toa kepada pihak masjid yang diterima langsung oleh Ketua DKM Masjid Jami AT Taqwa Ustadz Amsar, Sag dan pembagian 450 nasi kotak kepada para jamaah masjid dan warga sekitar serta santunan kepada 30 anak-anak sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama.

Kegiatan ini sebagai silaturahmi jajaran Polsek Pesanggrahan dengan para DKM Masjid dan masyarakat yang ada di Wilayah Hukum Polsek Pesanggrahan serta sebagai langkah memakmurkan masjid agar masyarakat merasakan kehadiran Polri ditengah masyarakat khususnya di wilayah Kec Pesanggrahan sembari menyerap aspirasi dan meningkatkan sinergitas serta koordinasi dengan seluruh elemen masyarakat secara langsung guna menekan potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan mendapat sambutan positif dari pihak DKM masjid Jami At Taqwa dan berjalan dalam suasana yang akrab harmonis,"pungkas Kapolsek Pesanggrahan.